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Ata da Reunião ordinária do dia 15/05/2017. Aos quinze dias do mês de maio de 2017 (dois mil e 2 

dezessete) na Sala das Sessões da Câmara do Plenário Dr. Manoel Cataldo, devidamente 3 

convocados pelo Presidente comparecem os senhores vereadores, a Mesa Diretora composta pelo 4 

Presidente Rafael Luiz Marques, Vice Presidente Cleber da Silva Lopes, 1º Secretário Claudiomir 5 

do Amaral, 2º Secretário Angelo Rodrigues Vicente e os demais vereadores, Adriano Aloisio Amaro, 6 

Evani Tavares, João Araújo de Andrade, José Antônio Rocha, Nedson Soares de Souza Lima, 7 

Ronaldo da Silva, Washington Luiz Nunes Apolinário.O presidente suplicando pela proteção de 8 

Deus, dá por aberta a sessão, solicita ao 1º secretário verificação de quorum e leitura da Ata da 9 

Reunião Ordinária do dia 08/05/2017 que achada conforme é aprovada pelos edis. Os vereadores 10 

Adriano e Washington solicitam ao Sr. Secretário que colocasse em ata tópicos que os mesmos 11 

relatarem, inclusive o vereador Adriano comentou que se fosse escrever tudo o que ele pede daria 12 

umas quatro páginas.Prosseguindo foi feita a leitura das correspondências; Portaria Nº 122 de 15 13 

de maio de 2017 que "Nomeia Comissão Especial", visando organização de audiência pública, 14 

ficando designados os vereadores Adriano Aloisio Amaro - Presidente; Washington Luiz Nunes 15 

Apolinário - Relator; Evani Tavares e Ronaldo da Silva - Membros; indicações de autoria dos 16 

vereadores  Cleber e João Araújo; Requerimentos de autoria do vereador Washington e co-autores os 17 

vereadores Adriano e Nedson; de autoria do vereador Nedson com subscrição dos vereadores; de 18 

autoria do vereador João Araújo dirigido a presidência desta Casa.Tanto as indicações quanto os 19 

requerimentos foram aprovados pelos edis em votação simbólica.Iniciando a palavra livre os edis 20 

fizeram questionamentos sobre a vinda do gerente da Empresa União Reciclável sendo contestados 21 

alguns. Os vereadores Adriano, Washington e Nedson pedem mais agilidade quanto aos seus 22 

requerimentos no envio das documentações necessárias.O vereador Nedson solicita que constasse em 23 

ata uma reunião com a Empresa União Reciclável e que todos os vereadores formulassem as 24 

perguntas para melhor esclarecimento com o gerente da empresa. O presidente parabeniza o vereador 25 

Nedson pelo requerimento e agradece a todos pela presença.Não havendo nada mais a declarar dá 26 

por encerrada a reunião às 21:35 h (vinte e uma horas e trinta e cinco minutos) eu, 1º Secretário, 27 

lavro a presente ata que será assinada por mim e demais vereadores. Sala das sessões do Plenário Dr. 28 

Manoel Cataldo, Tocantins em 15 de maio de 2017 (dois mil e dezessete). 29 


